



DESTINATAIRES : Gestionnaires et tout le personnel du CISSS de Chaudière-Appalaches

DATE : Le 8 mai 2020

OBJET : Reprise très graduelle des activités organisationnelles

En cette huitième semaine de gestion de crise de la pandémie de la COVID-19, un déconfinement se réalise de façon graduelle dans la région de la Chaudière-Appalaches.

Or, nous planifions, de façon très partielle, de reprendre un certain nombre d'activités et de projets organisationnels. Nous effectuons ce retour graduel dans le but de se garder une marge de manœuvre en cas d'éclosions éventuelles qui pourraient survenir dans nos milieux de soins. Les détails sur ces projets et activités organisationnelles, vous seront communiqués dans les prochaines semaines au fur et à mesure de la reprise de celles-ci et une fois que le tout aura obtenu l'autorisation du comité de direction.

De plus, sachez qu'à compter de ce lundi 11 mai, environ 30 à 40 % des activités en milieu hospitalier reprendront de façon progressive (plus de détails dans la note de service intitulée : [Reprise graduelle des activités cliniques spécialisées à l'Hôpital de Saint-Georges, à l'Hôpital de Montmagny et à l'Hôpital de Thetford Mines.](#)

Dans le contexte de déconfinement communautaire, nous devons rester vigilants et nous rappeler l'importance du respect des consignes de distanciation sociale et des mesures d'hygiène des mains. Les citoyens de Chaudière-Appalaches comptent sur nous dans le cadre de ce marathon qui se poursuit pour la lutte à la pandémie. Soyez assurés que la direction est derrière vous et apprécie tout le travail que vous effectuez au quotidien depuis le début de celle-ci.

Merci de votre précieuse collaboration et de votre engagement.

Contenu et diffusion approuvés par : Daniel Paré